Le classement Global Fire Power des armées les plus puissantes au monde en 2018 est disponible. Selon ce classement 2018 publié par le site spécialisé dans la défense, Global Fire Power (GFP), L'Égypte détient la palme d'or , elle se positionne en première position, tout comme en 2017.

Ce classement est basé sur une cinquantaine de critères, notamment le nombre de militaires actifs, la flexibilité logistique, la force navale, le budget consacré à la défense, la disponibilité de carburant pour les militaires, le nombre d'avions de chasse, etc

Le Cameroun lui se positionne au 22e rang en Afrique et occupe la 110e place au classement mondial.

## Ci-dessous les 34 puissance militaires africaine

- 1. Egypte (12è à l'échelle mondiale)
- 2. Algérie (23è)
- 3. Afrique du Sud (33è)
- 4. Nigeria (43è)
- 5. Angola (48è)
- 6. Ethiopie (51è)
- 7. Maroc (55è
- 8. Soudan (70è)
- 9. Libye (74è)
- 10. RD Congo (75è)
- 11. Tunisie (77è)
- 12. Zimbabwe (81è)
- 13. Zambie (83è)
- 14. Kenya (85è)
- 15. Ouganda (93è)
- 16. Tchad (94è)
- 17. Tanzanie (98è)
- 18. Soudan du Sud (99è)
- 19. Botswana (103è)
- 20. Ghana (107è)
- 21. Niger (109è)
- 22. Cameroun (110è)
- 23. Mozambique (111è)

- 24. Mali (114è)
- 25. Côte d'Ivoire (119è)
- 26. République du Congo (120è)
- 27. Madagascar (123è)
- 28. Gabon (126è)
- 29. Namibie (127è)
- 30. Mauritanie (129è)
- 31. République Centrafricaine (130è)
- 32. Somalie (132è)
- 33. Sierra Leone (133è)
- 34. Liberia (135è)